

## SUMMARY

# PERANCANGAN EVENT UNTUK MEMINIMALISIR PENGGUNAAN BOTOL PLASTIK “GELITIK GESTURE THT

Created by Claudya Cindy Ticoalu

**Subject** : Perancangan Event Untuk meminimalisir Penggunaan  
**Subject Alt** : “GELITIK Gesture Theatrical”  
**Keyword** : Botol Plastik, Gaya Hidup, Pola Pikir, GELITIK, Gesture Theatrical.

### Description :

viii

Nama : Claudya Cindy Ticoalu

NIM : 2013-25-042

Perancangan Event Untuk meminimalisir Penggunaan

Botol Plastik “GELITIK Gesture Theatrical”

#### ABSTRAK

Botol adalah tempat penyimpanan dengan bagian leher yang lebih sempit daripada bagian badan dan mulutnya. Plastik adalah bahan yang mempunyai derajat kekristalan lebih rendah daripada serat, dan dapat dilunakkan atau dicetak pada suhu tertentu. Manusia modern gemar membawa air minum dalam botol plastik dengan alasan kepraktisan, namun tanpa kita sadari hasil dari penelitian menunjukkan botol minum plastik yang dipakai secara berulang itu adalah sarang kuman yang lebih berbahaya dibanding tempat makanan binatang peliharaan ataupun dudukan toilet. GELITIK merupakan singkatan dari Gerakan Lingkungan Tanpa Plastik, acara yang diselenggarakan untuk menyambut perayaan hari tanpa plastik sedunia. sebuah acara yang digagas untuk dapat meminimalisir penggunaan botol plastik yang menjadi masalah utama terhadap pencemaran lingkungan saat ini, masyarakat berperan penting dalam pencemaran yang terjadi dikarenakan cara atau gaya hidup sehari-hari yang dilakukan dalam menggunakan botol plastik pada setiap aktivitasnya.

Maka dibuatlah Event GELITIK melalui acara utama Gesture Theatrical yang merupakan seni sandiwara juga mampu menggambarkan sindiran terhadap manusia masa kini yang hanya peduli pada lingkungan hanya untuk pencitraan atau mencapai nama baik dengan berpura-pura dan tidak menjadi diri sendiri. Dengan harapan acara yang diselenggarakan bisa merubah pola pikir masyarakat pada penggunaan botol plastik untuk lebih bijaksana.

Kata Kunci: Botol Plastik, Gaya Hidup, Pola Pikir, GELITIK, Gesture Theatrical.

**Date Create** : 15/07/2019

**Type** : Text

**Format** : Pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201325042

**Collection** : 201325042

**Call Number** : 7.012

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor